

TUGAS PENGANTAR SOSIOLOGI

Nama	Topik	TR	CBR	CJR	MINI RISET
<p>Angzel Intan Nur'ainiza Elisabeth Umami Muannur</p>	<p>Mengenal Sosiologi sebagai Pengetahuan</p>	<p>Mendiskusikan dan membahas latar, tokoh, metode, konsep-konsep dasar serta perkembangan sosiologi</p> <p>(Presentasi Pertemuan ke-2)</p>	<p>Mengulas buku <i>Henslin, James M. 2007. Sosiologi dengan Pendekatan Membumi (terjemahan Kamanto Sunarto). Penerbit Erlangga. Jakarta</i></p>	<p>Menelaah hasil-hasil penelitian (minimal 3 buah jurnal) terkait dengan persoalan-persoalan sosial yang diteropong melalui sosiologi.</p>	<p>Melakukan riset kepustakaan (5 buah buku) mengenai sosiologi (sejarah dan perkembangan, definisi dan konsep-konsep penting sosiologi, subdisiplin ilmu sosiologi Paradigma Sosiologi, Metode, teori-teori sosiologi, dan beberapa persoalan sosiologi).</p>
<p>Muhammad iqbal Lamtiur L.H Sinurat Ade Liza Maulitaya Andini Febriyanti</p>	<p>Interaksi Sosial</p>	<p>Mendiskusikan dan membahas konsep interaksi sosial berdasarkan pandangan Weber dan Blumer serta beberapa contoh</p> <p>(Presentasi Pertemuan ke-3)</p>	<p>Mengulas buku <i>Sunarto, Kamanto. 2004. Pengantar Sosiologi. FEUI. Jakarta</i> (fokuskan kepada bagian yang membahas interaksi sosial).</p>	<p>Menelaah hasil-hasil penelitian (minimal 3 buah jurnal) terkait bentuk-bentuk interaksi sosial di ruang publik.</p>	<p>Melakukan pengamatan lapangan mengenai interaksi sosial mahasiswa di sosial media (<i>FB, Twitter, IG, dsb</i>).</p>
<p>Yanita Hotriahni Febryanto Serli Siaran Irmayani</p>	<p>Sosialisasi</p>	<p>Mendiskusikan dan membahas definisi dan konsep sosialisasi, tahapan kembang diri dalam pandangan G.H Mead, Cermin diri oleh C.H Colley dan agen sosialisasi. Selain itu memberikan beberapa contoh kasus.</p>	<p>Mengulas buku <i>Schaefer, Richard T. 2013. Sociology : A Brief Introduction . 10th ed. MC Graw-Hill. New York</i> (pada bagian yang khusus membahas sosialisasi)</p>	<p>Menelaah hasil-hasil penelitian (minimal 3 buah jurnal) terkait dengan peran keluarga, sekolah, media massa dalam sosialisasi.</p>	<p>Melakukan pengamatan lapangan mengenai bentuk sosialisasi yang dilakukan mahasiswa Papua di Universitas Negeri Medan.</p>

TUGAS PENGANTAR SOSIOLOGI

		(Presentasi Pertemuan ke-4)			
Saut maruli tua Rimma natasari Febri yanty Soniya Rosalina	Kelas Sosial	Mendiskusikan dan membahas konsep kelas (lapisan sosial). Kemunculan kelas pada masyarakat industri. (Presentasi Pertemuan ke-7)	Mengulas buku Suyomukti, N. (2016). Pengantar Sosiologi: Dasar Analisis, Teori dan Pendekatan Menuju Analisis Masalah- Masalah Sosial, Perubahan Sosial dan Kajian-Kajian Strategis. <i>Yogyakarta: Ar-Ruzz Media</i> . (Pada bagian yang khusus membahas stratifikasi sosial)	Menelaah hasil-hasil penelitian (minimal 3 buah jurnal) terkait dengan kemiskinan, buruh, sosialita.	Melakukan pengamatan lapangan kehidupan pekerja kasar (buruh) dan kehidupan eksekutif muda.
Sri Agustina sinaga Agustina nainggolan Febriansyah Raharja Giovanni Sahana	Gender	Mendiskusikan dan membahas definisi dan konsep gender, sosialisasi gender, teori nature dan nurture dan isu-isu gender dalam masyarakat. (Presentasi Pertemuan ke-9)	Mengulas buku Kamanto, S. (2004). Pengantar sosiologi. <i>Lembaga Penerbit Fakultas Ekonomi Universitas Indonesia. Jakarta</i> . (Pada bagian yang khusus membahas Gender)	Menelaah hasil-hasil penelitian (minimal 3 buah jurnal) terkait dengan persoalan maskulin dan feminis.	Melakukan pengamatan dan analisis terhadap perempuan yang menjadi pemimpin (perusahaan/manager, kampus/Rektor, Dekan, Ketua Prodi).

TUGAS PENGANTAR SOSIOLOGI

Desi anggryani Fitri otani Clara elysabeth Ellovani padang	Penyimpangan Sosial	Mendiskusikan dan membahas definisi, konsep-konsep penting dan beberapa kasus penyimpangan yang terjadi dalam masyarakat. (Presentasi Pertemuan ke-11)	Mengulas buku Mengulas buku <i>Henslin, James M. 2007. Sosiologi dengan Pendekatan Membumi (terjemahan Kamanto Sunarto). Penerbit Erlangga. Jakarta</i> (Pada bagian yang khusus membahas penyimpangan sosial)	Menelaah hasil-hasil penelitian (minimal 3 buah jurnal) terkait dengan pelacuran, Narkoba dan kriminal.	Melakukan pengamatan lapangan terhadap <i>Geng Motor</i> di Kota Medan
Icha inri manuela Dedi ignatio Kartini kartika Jaddy sitanggang	Penelitian Sosiologi	Mendiskusikan dan membahas jenis, metode dan prosedur penelitian sosiologi, etika penelitian dan beberapa contoh peneltian sosiologi. (Presentasi Pertemuan ke-13)	Mengulas buku Mengulas buku Kamanto, S. (2004). Pengantar sosiologi. <i>Lembaga Penerbit Fakultas Ekonomi Universitas Indonesia. Jakarta.</i> (Pada bagian yang khusus membahas penelitian sosiologi)	Menelaah hasil-hasil penelitian (minimal 3 buah jurnal) terkait dengan penggunaan analisis dan metode sosiologi	Melakukan penelitian sosiologi mengenai perilaku orang membuang sampah di Kota Medan

TUGAS PENGANTAR SOSIOLOGI

Catatan :

- **Tugas Rutin** (membuat tulisan minimal 5 halaman + Slide PPT), **CBR** (Mengulas buku minimal 7 halaman), **CJR** (menelaah hasil penelitian minimal 4-5 halaman) dan **Mini Riset** (membuat laporan penelitian minimal 10 halaman+ Slide PPT (belum termasuk cover, kata pengantar, daftar isi, dan daftar pustaka)).
- Presentasi kelompok sesuai dengan jadwal pertemuan yang telah ditentukan. Sebelum presentasi wajib mengirimkan *paper* dan *slide ppt* kedalam group.